

PREFERENTE EL GRANOLLERS, aún no ha dicho su última palabra en el Campeonato

J. ASMARATS, Vicepresidente:



Los últimos resultados obtenidos, positivos a todas luces, vislumbran a un Granollers claramente en alza, goleador, y que todavía no ha dicho su última palabra en lo que a aspiraciones se refiere. Muy recientemente queda ese partido de Banyoles, donde el conjunto vallesano ganaba 1-2 a falta de un cuarto de hora del término, pero hubo de sucumbir en esos minutos frente a la mayor experiencia de los García Castany, Berto Pagés y compañía...

—Fue una lástima volver de vacío de Banyoles— nos comenta José Asmarats, Vicepresidente del Club— Ellos empezaron al final a bombear balones sobre nuestra portería y a nosotros nos faltó ese oficio que en un caso así hay que tener. El equipo, desde luego, jugó para puntuar realizando un gran encuentro, como así lo reconoció el público de allí, que ovacionó a nuestros jugadores al retirarse.

—Es este el Granollers que ustedes pretenden ¿no?

—Desde luego y aún pienso que podemos mejorar. Estamos muy esperanzados porque creemos que en esta segunda vuelta, el equipo va a estar muy por encima de la primera.

—Entonces ya no es descabellado pensar en la cabeza...

—Bueno, nosotros siempre hemos dicho que habíamos confeccionado un conjunto con vistas a dos años y con el objetivo de realizar un buen papel en este. Lo que no quiere decir que si las cosas se pusiesen bien ahora, no fuéramos a por el ascenso.

—Se ha hablado últimamente de Alfonseda...

—Sobre este jugador, sólo puedo decirle que el Granollers tiene el cupo cubierto en lo que a hombres de más de 28 años se refiere. Por tanto, mientras que exista esa barrera, nada se puede hablar al respecto. Sabemos, eso sí, que a Alfonseda le gustaría jugar en el equipo. Entonces, pienso que de cara a la próxima temporada es cuestión a tener muy en cuenta.

—¿Están respondiendo las incorporaciones a lo que de ellas se esperaba?

—En general, sí. Unos plenamente y otros aún no han dado lo que se creía. Pero como digo, estimo que se ha acertado bastante.

—Los hombres de la delantera parece que están dando ahora su auténtica talla...

—Así es. Y el caso más claro es el de Escalé, que está en una forma extraordinaria. En Banyoles, fue el mejor. Manolo también va recuperándose y está siendo el Manolo que todos conocemos.

—En cuanto a Jordi Martínez, las cosas no cabe duda que le están saliendo francamente bien...

—Con Martínez estamos plenamente satisfechos. Está llevando su trabajo con un enorme interés. Y francamente pienso que no se le puede pedir más.

—A la reciente baja de Aguirre, que se ha incorporado al servicio militar, se ha producido el alta en la plantilla del también lateral Castellet...

—Castellet es un chico con muchas posibilidades y del que esperamos mucho. En la próxima temporada, puede ser un titular indiscutible.

Nosotros —termina Asmarats— la verdad es que estamos muy esperanzados sobre todo de cara a la próxima temporada. Vemos que este equipo, con unos retoques, puede hacer grandes cosas. Ya digo que en el Granollers, todo es cuestión de tiempo.

J. ALCAIDE

TABLA DE GOLEADORES

Manolo	9 goles
Mingo	6 goles
Fredy	6 goles
Fernando	4 goles
Escalé	3 goles
Pérez	3 goles
Carreras	2 goles
Font	1 goles

GRAN TROFEO

DISCOTECA



a los 3 equipos más goleadores de la comarca

CLASIFICACION

1. CAN FOLGUERA	48 goles
2. P. REAL MOGODA	44 goles
3. POLINYA	39 goles
4. CAPI	38 goles
5. AT. VALLES	37 goles
6. GRANOLLERS	33 goles
7. SANT CELONI	33 goles
8. SANTA PERPETUA	33 goles

Toman parte en este Trofeo todos los equipos de la comarca militantes en Tercera División, Regional Preferente, Primera Regional, Segunda Regional y Tercera Regional.

Al finalizar la presente temporada la discoteca SOMBRAS hará entrega de sendos Trofeos a los tres equipos mejor clasificados.